



## Alle Jahre wieder schön!

Traditionell kommen die Mitglieder der PVK zum Jahresende zusammen

*Für die, die am Jahrestreffen nicht teilnehmen konnten, was wir sehr bedauert haben, berichten wir hier darüber. Und für die, die dabei waren hier noch mal ein Rückblick. Und ein Link zur Bildergalerie am Ende des Berichts.*

Das Jahrestreffen im Feierabendhaus ist für alle Pensionärinnen und Pensionäre ein Höhepunkt. Was man schon immer ahnte, ermittelte die diesjährige Mitgliederbefragung Schwarz auf Weiß: 90 Prozent der Befragten antworteten, dass sie keinesfalls auf dieses Treffen verzichten möchten. Die Veranstaltung an einem anderen Ort außer dem Feierabendhaus stattfinden zu lassen? Undenkbar! Das Haus atmet Geschichte und Geschichten, auch viele persönliche.



### Ein Jahr im Chemiepark

Als der Große Saal sich nach der Werksrundfahrt langsam zu füllen beginnt, sagt Vorstandsvorsitzender Helmut Weihers: „Wir haben annähernd 100 Zusagen für heute. Das freut uns sehr, auch wenn einige Mitglieder leider kurzfristig absagen mussten, wegen der Witterungsverhältnisse oder aufgrund von Krankheit.“ Nachdem alle Gäste an den hübsch adventlich eingedeckten Tischen Platz genommen, schon mal die ein oder andere Neuigkeit



ausgetauscht und vielleicht ein Plätzchen genascht hatten, tritt Weihers für eine kurze Begrüßung auf die Bühne, um sie dann Ralf Müller, Geschäftsleitung YNCORIS, zu überlassen. Dieser gibt einen Abriss über die Highlights im Chemiepark im Laufe des Jahres. Er spricht ebenso über Veränderungen und Erneuerungen in einzelnen Unternehmen wie über Aktivitäten, die im Chemiepark unternommen werden, um jungen Menschen die Branche als attraktiven

Arbeitgeber vorzustellen. Er betont die Kultur des Miteinanders und erzählt über Familienfeste ebenso wie über den offenen Dialog mit politischen Vertretern und der Nachbarschaft sowie die professionelle Arbeit des Werkskrisenstabs.

### **Alte Schule, aber nicht von gestern**

Weihers blickt im Anschluss auf die Neuigkeiten und Aktivitäten der Pensionärsvereinigung in 2023 zurück und wagt einen Ausblick auf all die Vorhaben für 2024. Sein Vortrag lässt keinen Zweifel: Die Pensionärsvereinigung ist ein durch und durch aktiver Verein. Informative Vorträge wechselten sich über das Jahr mit interessanten Ausflügen ab und so soll es auch im kommenden Jahr bleiben. 23 neue Mitglieder in den vergangenen Monaten belegen einen Aufwärtstrend, der alle freut. „Jetzt wünsche ich allen ein angenehmes Miteinander. Lasst uns alte Bekanntschaften aufleben, neue Mitglieder kennenlernen, einen schönen gemeinsamen Nachmittag verbringen!“, beendet Weihers seinen Vortrag. Aufforderungen, der alle mit Vergnügen nachkommen.

Auf ein gutes neues Jahr!

(Aus KnapsackSpiegel 06/2023)

Einige Impressionen vom Jahrestreffen finden Sie unter diesem Link:

<https://share-your-photo.com/3e6804880d/album>